




■オリエンテーション・教育委員会	 岡崎　愛子
委員長の岡崎です。
副委員長の浜野さんと委員は山﨑

さんと３人で報告致します。
会長の要望通り、毎月月始めの

ロータリーの友の紹介は順番に７月
は岡崎、８月浜野さん、９月山﨑さんの順で発表を
して行きます。１人が４回の報告になります。

ロータリー研修会と新会員に対してのオリエン
テーションと、炉辺会合は一緒に前期と後期にわけ
て２回は行ないますので、その時は皆様の出席のほ
ど、よろしくお願い致します。

■公共イメージ委員会	 株竹　眞次
今年度、当委員会を担当いたしま

す株竹です。
委員に飯山さん、榎本さん、北林

さん、杉下さん、そして副委員長に
南さん、合計６人で担当いたします。

年度計画書56ページに委員会の任務、方針が記載
されて居ますとおり、広くロータリークラブの広報
が出来るよう委員会一丸となって努力してまいりま
す。

一年間よろしくお願い致します。

■クラブ管理運営部門	 会田　皓章
ロータリアンにとって例会に出席

する事が楽しみであると思う会員が
多いクラブは活気に満ちている。例
会出席が義務的に感じてはいけない。
むしろ出席しないと損をする。だか
ら権利なんだと思える例会の開催が望ましいと考え
ます。そのために私たちは学ばなければいけない。
例会の場で楽しく学ぶ事によって親睦はさらに深ま
る。そのために５委員会の連携を図り、実りあるク
ラブ運営が実行できるよう部門活動を行って行きた
いと考えます。

■未来委員会	 栗田　晴巳
当委員会は、副委員長に秋山様、

委員に青木様、青柳様、平林様、村
木様とベテラン会員様から新会員様
まで、バラエティな会員で素晴らし
いメンバーに恵まれましてありがと
うございます。

会員がクラブに入会していてよかったと思って頂
けるように、クラブの問題点を洗い出し、その重点

項目をフォーラムで話し合って頂きます。９月24日
と、５月20日に予定しています。

また、問題と思われる項目は、既に委員の皆様か
らご提案いただき、年度計画書に書かせていただき

ました。
東クラブを更に良いクラブを目指して行けるよう

に、活動を行って行きたいと思います。
一年間、どうぞ、宜しくお願い致します。

■プログラム委員会	 大内　一幸
　・会長のクラブ運営方針を委員会メ

ンバー全員でよく理解し、好意と
友情をさらに深められるよう誠実
に活動をします。

　・今年度は新型ウィルスの感染拡大
防止という厳しい社会情勢ですが、RI2770地区
ともよく連携し、効果的なプログラムを企画しま
す。

　・年間を通して、各委員会の皆さまにご協力をいた
だきながら時局に合致したタイムリーな例会プロ
グラムを構築いたします。

■出席委員会	 似内　眞也
委員会メンバー一同、まずは例会

場で皆さんを元気な挨拶でお迎えし、
明るい例会作りを心掛けて参ります。
また、このコロナ禍の中、Zoomを
活用した例会参加による、出席率向
上策も検討して参りたいと思います。１年間どうぞ
よろしくお願い致します。

■会場運営委員会	 松浦　和人
今年度、会場運営委員長を仰せつ

かりました松浦です。
本日も、何名かの方に聞かれまし

たが、今年度のドア当番につきまし
ては次回の例会までに掲示いたしま
す。例年通り、50音順で作成いたしますが、さまざ
まな意見が出ていると聞いているので、それらを反
映したもので当番表を作成いたします。

また、コロナの影響で今後のスケジュールの変更
に伴い、都度変更が発生することもあろうかとおも
いますが、その節はよろしくお願いいたします。

これまでの委員の方同様、明るく楽しい例会にな
るよう、委員のメンバー全員、しっかり努めてまい
りますので、１年間よろしくお願いいたします。
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お め で と う

誕生日誕生日 結婚結婚
記念日記念日7月

（五十嵐久幸会長）
（田中基章幹事）株竹眞次会員 加藤盛也会員小暮進勇会員 榎本裕希会員 橋本政行会員

〈欠席会員〉青柳　聡会員・仁多見英一会員〈欠席会員〉大野豊次会員

髙橋　功会員
平野武志会員皆川健三会員

皆様こんにちは。北越谷の香取神社で禰宜として
奉職しています。小林充と申します。先ずは、昨年
度は社会情勢が大変不安定な中、小林操が皆様のお
支えがあってガバナーを勤める事が出来ました。大
変感謝申し上げます。また2017年には越谷青年会議
所の理事長を務めて、市民まつりの協賛などご協力
いただき、とても温かいクラブだと印象に残ってい
ます。ありがとうございました。

今回入会にあたり佐久間会員、飯山会員にお誘い
を受け、2021年に入ってから入会することを決めて
いましたが、父より入会を決めているのであれば、
すぐに入会する様に勧められたので決断しました。

ロータリークラブは国際の機会が沢山あると伺って
いますので、期待と不安がありますが、できる限り
出席をして活動してまいります。

最後に今現在、青年会議所に所属していますので、
20歳から40歳までの方が身近にいらっしゃいました
らご紹介をお願い致します。

入会させていただきありがとうございます。これ
からも宜しくお願い致します。

小林　充	様

新入会挨拶

ビジターゲスト挨拶
皆さま、こんにちは、米山記念奨学生の張朝焱で

す。
今年が既に半分を過ぎましたが、ここに立ちなが

ら挨拶をするのが二回目です。懐かしさを感じなが
ら、緊張感が出てしまいました。まずは、山﨑直前
会長と宮下直前幹事１年間お疲れ様でした。１年間
いろいろお世話になりましてありがとうございます。
そうして、五十嵐会長と田中幹事おめでとうござい
ます。今年のクラブテーマ“皆で参画、皆で分かつ
感動”を通って、さんかくという言葉を勉強しまし
た。参加のすでにあるものに加えることに対して、
さんかくにゼロからやることがさらなる感動が得ら
れることがわかりました。力になれない私が言うの
が恥ずかしいですが、まさに、この大変でイレギュ
ラーな一年でこそ、みんなでさんかくする必要があ

ると思っています。
先週末に米山記念奨学生の修学旅行で、伊豆の米

山梅吉記念館へ行ってきました。米山梅吉翁のこと
について勉強しました。また、余談な話ですが、パ
スト部門員長の宗像さんが私たちに“世界のロータ
リーの父のポールハリスさんがロータリーを作った
初心が何ですか？”と聞かれた。皆さまご存知です
か？ポールハリスさんが寂しくて友達を作りたかっ
たです。私もこの旅行を通って、新規奨学生たちに
会って話して、友達を作りました。

今日の挨拶が以上で、今年度も宜しくお願いいた
します。

2019〜21米山記念奨学生

張　朝焱	様


